

Durante los días que ha durado la Huelga de Hambre, los Familiares de los Detenidos Desaparecidos hemos recibido importantes muestras de adhesión y solidaridad.

Sin embargo, el Gobierno no ha dado ninguna respuesta al problema A 9 días de ininterrumpida Huelga de Hambre, la vida de ^{W.F.D.D} nuestras compañeras, ^x peligra. Llamamos a la Solidaridad nacional e internacional a incrementar sus esfuerzos, tendientes a exigir una respuesta de la Junta Militar de Gobierno.

Denunciamos el intento de sectores de la prensa tendientes a silenciar la justa protesta de los familiares, pretendiendo que nuestros Familiares Desaparecidos son el costo mínimo de los sucesos posteriores al 11 de Septiembre, ninguno de ellos ha desaparecido producto de supuestos enfrentamientos, todos ellos han sido detenidos por los Servicios de Seguridad del Gobierno, obedeciendo siempre a una coherente política de represión a los opositores políticos, política tendiente a la eliminación física de todos ellos, militantes de Partidos Políticos hoy proscritos. Exigimos ~~la~~ una investigación seria y responsable sobre cada uno de los casos denunciados por nosotros, investigación que signifique conocer la VERDAD de sus situaciones a todo Chile, a toda la Humanidad, determinar la responsabilidad de los ejecutores directos, de quienes impartieron las órdenes.....

En Chile no podrá haber reconciliación ni podrá gestarse ningún consenso, a costa de silenciar el drama de los Detenidos Desaparecidos y el dolor de sus familiares, no habrá reconciliación nacional mientras no se aclare nuestro problema, porque no queremos que nunca más en nuestra Patria se vuelvan a repetir estos hechos.

Llamamos a la Comunidad nacional e internacional, a redoblar sus esfuerzos en apoyo de la justa demanda de los Familiares de los Detenidos Desaparecidos. Exigimos del Gobierno una respuesta para esclarecer toda la Verdad que durante tantos años se nos ha negado.....